
Giovedì, 05 settembre 2019



04/09/2019 Fidest

04/09/2019 Meteo Web DA BEATRICE RASO

04/09/2019 Gazzetta Dell'Emilia

05/09/2019 Gazzetta di Modena Pagina 23

04/09/2019 Estense

04/09/2019 Comunicato Stampa

04/09/2019 larepubblica.it (Bologna)

05/09/2019 La Nuova Ferrara Pagina 25

05/09/2019 Il Resto del Carlino (ed. Ferrara) Pagina 50

04/09/2019 Cesena Today

05/09/2019 Corriere di Romagna (ed. Forlì-Cesena) Pagina 46

04/09/2019 emiliaromagnanews.it

05/09/2019 Il Resto del Carlino (ed. Ravenna) Pagina 48

Immediata collaborazione e disponibilità Anbi al nuovo governo 1

Presidente ANBI: "Immediata collaborazione e disponibilità al... 2

Ripristinata la funzionalità idraulica del Rio Grande a Borgonovo 3

Lavori sulla briglia Chiusa la pista ciclabile 4

Via Banche chiusa d' urgenza per infiltrazioni 5

IMMEDIATA COLLABORAZIONE E DISPONIBILITA' ANBI AL NUOVO GOVERNO 6

Bologna, così la spazzatura si è ripresa l' argine del 7

Operazione acque pulite A Le Contane depuratore a misura di cittadino 8

Falciano: «Moria di pesci, ora servono... 9

Parco Cesuola, i progetti votati con Carta Bianca presto saranno... 10

Tornano i lavori al Parco Cesuola 11

Parco Cesuola, inizio dei lavori entro la prossima settimana 12

Sbloccato il progetto del parco fluviale del Lamone 13

RASSEGNA STAMPA QUOTIDIANA ANBI EMILIA ROMAGNA
Giovedì, 05 settembre 2019

ANBI Emilia Romagna

Consorzi di Bonifica

Comunicati stampa altri territori

Acqua Ambiente Fiumi



Immediata collaborazione e disponibilità Anbi al
nuovo governo

"Al riconfermato Presidente del Consiglio,
Giuseppe Conte ed a l  nuovo Governo
auguriamo buon lavoro, mettendo come
sempre ,  a  d i spos i z ione  de l  Paese ,  l '
esperienza e la professionalità maturate dai
Consorzi di bonifica in settori riconosciuti
determinanti, quali la sicurezza idrogeologica,
le infrastrutture irrigue, la tutela ambientale, lo
sviluppo delle energie rinnovabili": è questa la
prima dichiarazione di Francesco Vincenzi,
Presidente dell' Associazione Nazionale dei
Consorzi per la Gestione e la Tutela del
Territorio e delle Acque Irrigue (ANBI), dopo la
f o r m a l i z z a z i o n e  d e g l i  i n c a r i c h i  n e l l '
Esecutivo.Vincenzi esprime anche un saluto
ed un ringraziamento all' ex Ministro Gian
Marco Cer t ina io.  "A i  Min is t r i  d i  nost ro
riferimento per le loro competenze, - prosegue
il Presidente di ANBI - quali Teresa Bellanova
alle Politiche Agricole Alimentari Forestali,
Sergio Costa all' Ambiente, Paola De Micheli
al le Infrastrutture, Roberto Gualtieri al l '
Economia, Dario Franceschini alla Cultura e
Turismo, Giuseppe Provenzano al Sud,
offriamo immediata disponibilità al confronto
per contribuire alla costruzione di un Paese,
capace di rispondere alla sfida epocale dei
cambiament i  c l imat ic i ,  valor izzando le
eccezionali risorse espresse dai territori, per la cui manutenzione quotidianamente operiamo."

4 settembre 2019 Fidest
ANBI Emilia Romagna
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Presidente ANBI: "Immediata collaborazione e
disponibilità al confronto con il nuovo governo"
Francesco Vincenzi, Presidente dell' Associazione Nazionale dei Consorzi per la
Gestione e la Tutela del Territorio e delle Acque Irrigue, augura buon lavoro al
riconfermato Presidente del Consiglio da Beatrice Raso 4 Settembre 2019 17:59 A cura
di Beatrice Raso 4 Settembre 2019 17:59

' Al riconfermato Presidente del Consiglio,
Giuseppe Conte ed a l  nuovo Governo
auguriamo buon lavoro, mettendo come
sempre ,  a  d i spos i z ione  de l  Paese ,  l '
esperienza e la professionalità maturate dai
Consorzi di bonifica in settori riconosciuti
determinanti, quali la sicurezza idrogeologica ,
le infrastrutture irrigue , la tutela ambientale ,
lo sviluppo delle energie rinnovabili ': è questa
la prima dichiarazione di Francesco Vincenzi,
Presidente dell' Associazione Nazionale dei
Consorzi per la Gestione e la Tutela del
Territorio e delle Acque Irrigue ( ANBI ), dopo
la formal izzazione degl i  incar ich i  nel l '
Esecutivo. Vincenzi esprime anche un saluto
ed un ringraziamento all' ex Ministro Gian
Marco Cert inaio.  '  Ai  Minist r i  d i  nostro
r i fe r imento per  le  lo ro  competenze ,  -
prosegue il Presidente di ANBI - quali Teresa
Bellanova alle Politiche Agricole Alimentari
Forestali, Sergio Costa all' Ambiente, Paola
De Micheli alle Infrastrutture, Roberto Gualtieri
all' Economia, Dario Franceschini alla Cultura
e Turismo, Giuseppe Provenzano al Sud,
offriamo immediata disponibilità al confronto
per contribuire alla costruzione di un Paese,
capace di rispondere alla sfida epocale dei
cambiament i  c l imat ic i ,  valor izzando le
eccezionali risorse espresse dai territori, per la cui manutenzione quotidianamente operiamo.'

DA BEATRICE RASO

4 settembre 2019 Meteo Web
ANBI Emilia Romagna
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Ripristinata la funzionalità idraulica del Rio Grande a
Borgonovo

Ripristinata la funzionalità idraulica del Rio
Grande in comune di Borgonovo Val Tidone.
Piacenza, 3 settembre 2019 - "Borgonovo è un
paese che si è sviluppato sull' acqua. Canali
come il Rio Grande sono passati dal portare
r isorsa ag l i  op i f ic i  (per  ass icurarne la
produttività), all' essere tombinati a favore
delle nuove esigenze di sviluppo urbanistico
mantenendo intatta la propria funzione (irrigua
e di scolo). L' importanza dei lavori eseguiti sta
nell' aver assicurato il regolare avvio della
stagione irrigua volta (ora) quasi al termine e
nell' aver permesso il corretto deflusso delle
acque piovane. Aspetto, quest' ultimo, delicato
e di primo piano" commenta Fausto Zermani,
Presidente del Consorzio di Bonifica a cura dei
cui tecnici sono stati eseguiti gli interventi.
"Ringrazio il Consorzio per la tempestività e la
professionalità con cui ha gestito l' intervento.
Monitoraggio e prevenzione r imangono
fondamentali" prosegue Pietro Mazzocchi,
sindaco di Borgonovo.Nel mese di ottobre
2018 i primi interventi urgenti sono stati
eseguiti nell' area comunale - in prossimità di
Piazza De Cristoforis - a seguito delle criticità
idrauliche emerse durante alcune regolazioni
ordinarie. A inizio anno è stata poi una ditta
specializzata, mediante un' approfondita video
ispezione, ad accertare la necessità di ulteriori interventi: alcuni, riguardanti semplici ostruzioni, sono
stati risolti nei mesi scorsi dalle maestranze consortili; altri, invece, hanno richiesto l' impiego di mezzi
speciali e di una ditta qualificata e sono da poco terminati.La criticità più complessa è risultata essere
posizionata in prossimità dell' attraversamento del Rio Grande con la Strada Provinciale 11 per
Mottaziana; in questo punto la sezione idraulica del Rio era quasi completamente occlusa da detriti e
non vi erano adeguati pozzetti d' accesso per l' esecuzione dell' adeguata manutenzione.I lavori di
ripristino hanno riguardato: la realizzazione di pozzetti di accesso al punto interessato dall' ostruzione; l'
attività di spurgo con escavatori a risucchio per eliminare il materiale che ostruiva il canale; il ripristino
dei manufatti idraulici per rendere possibile l' accesso per future ispezioni e manutenzioni. Il Rio Grande
è il canale principale irriguo e di scolo della Val Tidone; ha una lunghezza complessiva di circa 18
chilometri, e per un tragitto di circa 2 (chilometri) attraversa l' area urbana di Borgonovo in modo
completamente tombinato.

4 settembre 2019 Gazzetta Dell'Emilia
Consorzi di Bonifica
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consorzio emilia centrale

Lavori sulla briglia Chiusa la pista ciclabile

A causa lavori urgenti  di manutenzione
straordinaria per la riparazione dei danni
conseguenti alle piene dell' autunno 2018 e
dell' inverno e primavera 2019, il consorzio di
bonifica Emilia centrale ha annunciato la
chiusura temporanea dell' attraversamento
pedonale e ciclabile della traversa tra San
Michele dei Mucchietti, in territorio sassolese e
Castellarano, in territorio reggiano, sul fiume
Secchia.
«Al fine di ottimizzare i lavori e determinare il
minore disagio alla pista ciclo pedonale che si
sviluppa sulla traversa - spiegano gli addetti -
g l i  i n t e r v e n t i  s a r a n n o  c o n d o t t i
contemporaneamente e saranno gestiti in
modo da limitare al massimo l' interruzione
dell' attraversamento ciclo pedonale. La pista
sarà, quindi, completamente chiusa per le
intere giornate di oggi e domani e, se le
operazioni  programmate avranno esi to
positivo, sabato mattina la pista sarà riaperta.
Ne i  g io rn i  seguen t i  po t ranno  esse rc i
interruzioni temporanee di alcune ore. In tali
occasioni sarà cura del consorzio mettere
adeguati cartel l i  in corrispondenza dell '
accesso alla pista dal lato modenese e da
quello reggiano.
--A.S.

5 settembre 2019
Pagina 23 Gazzetta di Modena
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Via Banche chiusa d' urgenza per infiltrazioni
Il ripristino sarà eseguito in giornata dal Consorzio di Bonifica

Cento. Oggi, mercoledì 4 settembre, è stata
chiusa d' urgenza al traffico veicolare via
Banche nel tratto interessato da un intervento
di ripresa di un fontanazzo, localizzato a 600
metri dall' incrocio con via Statale. I lavori di
ripristino si sono resi necessari a causa dell'
improvvisa formazione di una infiltrazione tra il
Canale di Cento e lo Scolo Pievese, che
minacciava la stabilità della strada. L' opera
sarà eseguita in giornata dal Consorzio d i
Bonifica Pianura d i  Ferrara. Consiste nello
scavo di  una t r incea esegui ta con uno
scavatore idraulico, e nei movimenti terra per l'
intercettazione e la ripresa del fontanazzo.

4 settembre 2019 Estense
Consorzi di Bonifica
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IMMEDIATA COLLABORAZIONE E DISPONIBILITA'
ANBI AL NUOVO GOVERNO

COMUNICATO STAMPA (con  cor tese
pregh iera  d i  d i f fus ione)  FRANCESCO
VINCENZI Presidente ANBI IMMEDIATA
COLLABORAZIONE E DISPONIBILITA' AL
CONFRONTO CON IL NUOVO GOVERNO
CUI  AUGURIAMO BUON LAVORO A l
r iconfermato Presidente del  Consigl io,
Giuseppe Conte ed a l  nuovo Governo
auguriamo buon lavoro, mettendo come
s e m p r e ,  a  d i s p o s i z i o n e  d e l  P a e s e ,
l'esperienza e la professionalità maturate dai
Consorzi di bonifica in settori riconosciuti
determinanti, quali la sicurezza idrogeologica,
le infrastrutture irrigue, la tutela ambientale, lo
sviluppo delle energie rinnovabili: è questa la
prima dichiarazione di Francesco Vincenzi,
Presidente dell'Associazione Nazionale dei
Consorzi per la Gestione e la Tutela del
Territorio e delle Acque Irrigue (ANBI), dopo la
formalizzazione degli incarichi nell'Esecutivo.
Vincenzi esprime anche un saluto ed un
ringraziamento all'ex Ministro Gian Marco
Certinaio. Ai Ministri di nostro riferimento per
le loro competenze, - prosegue il Presidente di
ANBI - quali Teresa Bellanova alle Politiche
Agricole Alimentari Forestali, Sergio Costa
a l l ' A m b i e n t e ,  P a o l a  D e  M i c h e l i  a l l e
Infrastrutture, Roberto Gualtieri all'Economia,
Dario Franceschini alla Cultura e Turismo, Giuseppe Provenzano al Sud, offriamo immediata
disponibilità al confronto per contribuire alla costruzione di un Paese, capace di rispondere alla sfida
epocale dei cambiamenti climatici, valorizzando le eccezionali risorse espresse dai territori, per la cui
manutenzione quotidianamente operiamo. GRAZIE

4 settembre 2019 Comunicato Stampa
Comunicati stampa altri territori
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Bologna, così la spazzatura si è ripresa l' argine del
Navile
Trecentodiciassette giorni, poco più di dieci mesi è mezzo. Tanto è bastato ai rifiuti per
riprendersi l' argine del canale

Navile. L' area nei pressi dell' accesso al parco
ex Pivarani, ripulita lo scorso 21 ottobre grazie
all' iniziativa di Repubblica e Legambiente #
oggiraccolgoio, sta infatt i  r iacquistando
velocemente i connotati di una discarica a
cielo aperto. Non tanto nelle aree limitrofe al
parcheggio Tnt di via Cristoforo Colombo, che
ad oggi appaiono decisamente più pulite dello
scorso anno, ma un poco più indietro. Ossia
sul ciglio di via Cristoforo Colombo, dove
fanno bella mostra di sé bottiglie, lattine,
cumuli di spazzatura e, manco a dirlo, gli
immancabili ingombranti. La spazzatura,
insomma, non è scomparsa: si è solo spostata
di qualche metro. Altre foto raccontano invece
delle tante discariche abusive presenti in
provincia: le guardie ecologiche, gli 007 del
rusco, sono impegnate a cogliere sul fatto o a
risalire ai cittadini incivili.

4 settembre 2019 larepubblica.it (Bologna)
Acqua Ambiente Fiumi
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Operazione acque pulite A Le Contane depuratore a
misura di cittadino

LE CONTANE. Rifatto a tempo di record il
nuovo impianto di depurazione a Le Contane,
piccola frazione del Comune di Jolanda di
Savoia.
U n  i n t e r v e n t o  c o s t a t o  8 0 m i l a  e u r o  e
interamente finanziato dal Cadf, il Consorzio
acque Delta ferrarese.
Una necessità che incombeva da tempo, per
molteplici motivi: cedimento e inadeguatezza
strutturale e incapacità volumetrica i due
principali motivi.
I  C E D I M E N T I « A  c a u s a  d e l l e  s c a r s e
caratteristiche del terreno - spiegano i tecnici
di Cadf - alcuni manufatt i  dell '  impianto
avevano subito cedimenti di fondazione,
causando visibili inclinazioni delle vasche».
I n o l t r e ,  l '  i m p i a n t o  e r a  f o r t e m e n t e
sovradimensionato rispetto a quelle che sono
risultate le reali necessità dell' abitato. A fronte
di queste considerazioni il Cadf ha deciso per
un intervento drastico, realizzando un nuovo
depuratore.
Il nuovo impianto, oltre ad essere realizzato su
una platea con pali di fondazione profondi che
permetteranno alle nuove strutture di non
avere cedimenti è stato dimensionato per le
portate di acque reflue che vengono prodotte
dall' abitato delle Contane allo stato attuale. «Quindi di taglia inferiore rispetto all' impianto precedente.
Ciò permetterà un migliore funzionamento dell' impianto ed una ottimizzazione della sua gestione».
L' INSTALLAZIONEIl progetto di ristrutturazione ha interessato anche il rifacimento completo degli
impianti elettrici. Allo stato attuale è già stato installato e messo in funzione il nuovo impianto di
depurazione e sono già state demolite le vecchie vasche e manufatti.
Mentre sono in fase di completamento le opere di sistemazione dell' area, del cancello di accesso e
della recinzione.
-- BY NC ND ALCUNI DIRITTI RISERVATI.

5 settembre 2019
Pagina 25 La Nuova Ferrara
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LIDI E l' associazione dei proprietari delle case delle vacanze lancia un appello online:
«Supplemento d' indagine»

Falciano: «Moria di pesci, ora servono spiegazioni»

SULLA MORIA di pesci che ha coinvolto la
costa Prosecca, l' associazione dei proprietari
d e l l e  c a s e  d e l l e  v a c a n z e ,  c h i e d e  u n
supplemento d' indagine. Nonostante Arpae
abbia chiarito come il 'caso' sia dovuto ad
anossia, l '  associazione ha lanciato una
petizione on line per conoscere i risultati degli
accertamenti sulla fauna ittica spiaggiata, sull'
acqua e la sabbia nera restituita dal mare
d o p o  l '  e p i s o d i o  e  s u g l i  i m p i a n t i  d i
depurazione.  « S i  è  a s s i s t i t o  a  u n
macroscopico lasci to d i  r i f iu t i  organic i
accompagnati da un fetore insopportabile
soprattutto a Nazioni, Pomposa e Scacchi -
d i cono  g l i  assoc ia t i  -  a i  p ian i  a l t i  de i
condomini, è stato riferito, di folate di vento
cariche di miasmi compatibili con esalazioni
fognarie, inoltre sulla battigia, in località Lido
Scacchi-Yakaranda Porto Garibaldi, è stata
segnalata sabbia nera da cui si sprigiona il
tipico odore dei pozzi neri».
VOGLIONO vederci chiaro gli associati di
Prosecca, così come lo vuole Marco Falciano
(in foto) coordinatore delle guardie volontarie
Fipsas e Upe (Unione sportiva pescatori estensi), scettico sulle spiegazioni fornite da Arpae sul
fenomeno. «Il sospetto - insiste Prosecca - è che quanto accaduto possa essere frutto di un incidente
agli impianti di depurazione sottodimensionati rispetto al decuplicamento estivo della popolazione. Non
abbiamo escluso neppure l' ipotesi di sversamenti illeciti». L' Arpae esclude fattori inquinanti e riferisce
di anossia, ricorda Falciano, ma i risultati di analisi che discolpino eventuali inquinatori sanzionabili non
ci sono.
«Penso agli allevatori intensivi, ai biogas, alle risaie ad altre coltivazioni, agli impianti di depurazione dei
Comuni, spesso desueti e sottodimensionati rispetto alle esigenze urbane - spiega - tutti soggetti
responsabili a vario titolo dell' inquinamento delle acque interne più volte segnalati». Non è tutto. «Da
anni rivendichiamo la necessità delle analisi delle acque e dei campioni di fauna ittica - conclude -
purtroppo questo accade raramente nelle acque interne e raramente è possibile identificare un
responsabile che risarcisca il danno ambientale subito e ripristini lo stato dei luoghi. Da amanti del
territorio ci auguriamo che dalle analisi questa volta pervenga una spiegazione più limpida e precisa
sulla causa della moria».
Monica Forti © RIPRODUZIONE RISERVATA.

5 settembre 2019
Pagina 50 Il Resto del Carlino (ed.

Ferrara)
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Parco Cesuola, i progetti votati con Carta Bianca
presto saranno realtà: al via i lavori
L' appalto è già stato consegnato il 10 ottobre dello scorso anno e al momento molti
lavori sono stati già realizzati

Al Parco Cesuola è tutto pronto per l' avvio dei
lavor i  che  avranno in iz io  la  p ross ima
settimana. L' opera è prevista all' interno del
progetto "Progetti Partecipati anno 2017"
finanziato e appaltato alla ditta Impresa
Biguzzi di Forlimpopoli. Nello specifico, il
progetto prevede la realizzazione di tutti gli
interventi richiesti e votati con l' iniziativa
"Carta Bianca 2016", come rileva anche il
cartello di iniziativa "Carta Bianca 2016" voluto
dal Quartiere Cesuola prima delle elezioni. In
totale gli interventi da realizzare sono 13 fra
c u i  a n c h e  i l  P o n t e  c i c l o - p e d o n a l e  d i
col legamento tra le due aree del parco
separate dal torrente Cesuola. L' appalto è già
stato consegnato il 10 ottobre dello scorso
anno e al momento molti lavori sono stati già
realizzati (ad esempio l' asfaltatura delle
banchine di via Fratelli Bandiera, i parcheggi
in località Bulgarnò e la manutenzione pista
ciclo-pedonale sul Pisciatello). Sono stati
real izzat i  interventi  per circa l '  80%. In
riferimento alla passerella ciclo-pedonale
invece i  lavori  non sono ancora iniziat i
considerato che si tratta di un intervento più
complesso.

4 settembre 2019 Cesena Today
Acqua Ambiente Fiumi
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Tornano i lavori al Parco Cesuola
Il cantiere riapre la prossima settimana

CESENA Tutto pronto al Parco Cesuola per l'
avvio, prossima settimana, dei lavori. L' opera
è prevista alla voce di bilancio "Progetti
P a r t e c i p a t i  a n n o  2 0 1 7 "  e  p e r  l a  s u a
realizzazione è stata appaltata alla ditta
Impresa Biguzzi di Forlimpopoli. In questa
voce di bilancio rientrano gli interventi richiesti
e votati nell' edizione 2016 di Carta Bianca
2016. In totale gli interventi da realizzare sono
13 fra cui anche il Ponte ciclo -pedonale di
col legamento tra le due aree del parco
separate dal torrente Cesuola. L' appalto è
U n a  s p o n d a  d a  s i s t e m a r e  g i à  s t a t o
consegnato il 10 ottobre 2018 e al momento
molti lavori sono stati già realizzati (asfaltatura
banchine via Fratelli Bandiera, parcheggi in
località Bulgarnò, manutenzione pista ciclo -
pedonale sul Pisciatello). È stato realizzato
circa l' 80% degli interventi. In riferimento alla
passerella ciclo -pedonale invece i lavori non
sono ancora iniziati considerato che si tratta di
un intervento più complesso.

5 settembre 2019
Pagina 46 Corriere di Romagna

(ed. Forlì-Cesena)
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Parco Cesuola, inizio dei lavori entro la prossima
settimana

CESENA - Al Parco Cesuola è tutto pronto per
l '  avvio dei lavori  che avranno iniz io la
prossima settimana. L' opera è prevista all'
interno del progetto "Progetti Partecipati anno
2017" finanziato e appaltato alla ditta Impresa
Biguzzi di Forlimpopoli. Nello specifico, il
progetto prevede la realizzazione di tutti gli
interventi richiesti e votati con l' iniziativa Carta
Bianca 2016, come rileva anche il cartello di
iniziativa "Carta Bianca 2016" voluto dal
Quartiere Cesuola prima delle elezioni. In
totale gli interventi da realizzare sono 13 fra
c u i  a n c h e  i l  P o n t e  c i c l o - p e d o n a l e  d i
col legamento tra le due aree del parco
separate dal torrente Cesuola. L' appalto è già
stato consegnato il 10 ottobre 2018 e al
momento molti lavori sono stati già realizzati
(ad es. asfaltatura banchine via Fratell i
Bandiera, parcheggi in località Bulgarnò,
manutenzione pista c ic lo-pedonale sul
Pisciatello). Sono stati realizzati interventi per
circa l' 80%. In riferimento alla passerella ciclo-
pedonale invece i lavori non sono ancora
iniziati considerato che si tratta di un intervento
più complesso.

4 settembre 2019 emiliaromagnanews.it
Acqua Ambiente Fiumi

12

-Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 2013-2018



L' ACCORDO

Sbloccato il progetto del parco fluviale del Lamone

E' FINALMENTE in procinto di diventare realtà
il «parco fluviale del Lamone» tanto agognato
dai cittadini faentini. La proposta di istituire un'
area verde lungo gli argini del fiume nacque
ormai cinque anni fa. La gestazione del parco
si scontrò però con i rivolgimenti burocratici
derivati dalla migrazione di competenze tra
autorità provinciali e regionali. Lo scoglio su
cui in particolare è rimasta a lungo arenata la
vicenda verteva sulla concessione degli argini
del Lamone al Comune, che avrebbe portato
con sé anche la responsabilità ultima sull'
argine, della quale palazzo Manfredi non
poteva però ragionevolmente farsi carico. L'
escamotage per sbloccare la trattativa è stato
messo a punto in questi mesi: a luglio i l
Comune, il Servizio tecnico d i  bacino e  i l
Servizio autorizzazioni e concessioni di Arpae
hanno posto la firma sul documento che
trasferisce al Comune la responsabilità della
manutenzione della sponda alta dell' argine -
quella dove già ora molti cittadini vanno a
passeggiare - mantenendo alle agenzie
regionali la responsabilità sull' argine e
dunque sulle acque. «Era la condizione imprescindibile perché potessimo tutti dire sì al progetto»,
spiega l' assessore all' Ambiente Antonio Bandini. Ora potranno finalmente essere sistemati lungo l'
argine alto gli arredi urbani che da qualche mese sono fermi nei magazzini, come tavoli, panchine e
pannelli volti a illustrare le caratteristiche della fauna e della flora fluviale.
Filippo Donati.
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